

BOLETÍN No. 503 ->>

En la reciente evaluación se busca alcanzar el Nivel 1 del programa educativo ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

La UAA sigue el camino de la excelencia académica a través de la evaluación y supervisión de organismos externos: MAC

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un punto focal la mejora continua de los programas educativos a través de la evaluación y supervisión de organismos externos que contribuyen significativamente al desarrollo del nivel educativo de la Institución; así lo manifestó, el rector Mario Andrade Cervantes al dar la bienvenida a evaluadores académicos de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) en la apertura de la evaluación a la licenciatura en Docencia del Idioma Inglés.

Andrade Cervantes comentó que se ha trabajado encaminar la licenciatura a alcanzar el Nivel 1 de CIEES. Por ello indicó, que de lograrse dicho indicador, se beneficiarán 172 estudiantes que actualmente cursan la licenciatura, además de que se reforzarán los logros del departamento de Idiomas de la UAA, así como el apoyo que le brinda a la comunidad universitaria y a la sociedad de Aguascalientes con la formación de profesionistas, cursos de extensión y capacitación.

Por su parte, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades hizo mención que dentro de los objetivos que destacan en esta evaluación se encentra el incrementar los esfuerzos para elevar a los estándares académicos de la licenciatura en Docencia del Idioma Inglés, así como estrechar lazos de vinculación con evaluadores nacionales para fomentar el trabajo colaborativo entre las instituciones de educación superior.

Por otro lado, María Elena Llaven Nucamendi, del comité de Artes, Educación y Humanidades CIEES y quien encabezó el equipo de los pares evaluadores, reconoció que el trabajo que se realizará en la UAA contribuirá a proporcionar herramientas para enriquecer la calidad de la educación, y destacó que es muy importante que la Institución tenga como prioridad la constante evaluación de sus programas educativos, procesos que aportarán a la consolidación académica de la educación superior en el país.

Durante la reunión de apertura a la evaluación del programa educativo, también estuvo presente María del Carmen Martínez Serna, directora general de Docencia de Pregrado; Fernando Xavier Gómez Orenday, jefe del departamento de Idiomas; así como Bertha Guadalupe Pardes Zepeda y Yonatan Puón Castro, del comité de evaluadores CIEES.

